

-古河公方公園- 公園だより



2019年2月号
【発行】
(一財)古河市地域振興公社
古河公方公園(古河総合公園)

どろんこクラブ『もちつき』(1/13)

■1月のどろんこクラブは『もちつき』でした。臼と杵を初めて見た人もいましたが、皆で力を合わせて楽しそうでした。



■おもちをついている間に味付けの準備も進めます。メニューは、お雑煮・きな粉・あんこ・納豆・大根おろしと盛りだくさんです。



■今回も、民家園をお借りして昔の生活の体験をさせていただきました。かなりの煙にいぶされながらもち米を蒸しています。



冬の公園管理…春に向かって

冬の公園は静かなイメージだと思いますが、管理の仕事は春を迎える準備で大忙しです。



■花桃の施肥です。1500本の木々にそれぞれ数個の穴をあけ、スコップで肥料を与えます。気の遠くなるような作業ですが、きれいな花桃を咲かせるために欠かせない作業です。



■公方様の森の下草刈りも行われました。作業が済んだ後の森はスッキリと見通しが良くなって散歩におすすめです。



■全て、御所沼の水を抜いているときに行っている作業です。

雪華園の藤棚の修復は、こんなふうに。



遊具広場横の水路の落葉や泥の除去



せせらぎの修復と清掃。玉石も丁寧に。



管理棟前の崩れた石垣の修繕も行われました。



ボランティア活動



みどりの
ネットワー
クの皆さん

30日に東京のボランティアグループの方々による公方様の森の落葉さらいが行われました。

『もりもりクラブ』の活動

1月の活動は、野草園と公方様の森の手入れでした。笹刈り、落葉さらいが済んだ公方様の森から野草の復活があるかもしれないと楽しみにしているそうです。



民家園で防災訓練



25日に民家園で、古河市生涯学習課による防災訓練が行われ、管理事務所からも参加させていただきました。